
 
令和７年２⽉吉⽇ 

PTA 会員の皆様 
⼩平市⽴⼩平第⼆中学校 PTA 

 
 

令和６年度 第３回運営委員会報告書 

 
■ 開催⽇時：令和７年２⽉７⽇（⾦） 16：00〜17：00 
■ 開催場所：PTA 室 
■ 当⽇出席者：校⻑先⽣、副校⻑先⽣、本部役員 7 名 
■ 書⾯決議：32 名 
 
１ あいさつ 
校⻑先⽣ 
来年度に向けて 

皆様、こんにちは。校庭の梅のつぼみも⼤きくなり、開花を待ちわびています。今学期、１年⽣は
スキー教室、２年⽣は校外学習に取り組みました。１、２年⽣については、普段できない体験を通し
て成⻑できたようです。また３年⽣は進路決定に向け努⼒しています。３年⽣全員の進路が決まる
ことを願っています。PTA におかれましても、持続可能な活動ができるよう改⾰に取り組んでいた
だき、感謝申し上げます。 

さて、年末に⾏った学校評価の結果を基に、来年度、学校の取組について、いくつか変更していき
ます。 

⼀つ⽬は、通常の学級において毎学期、担任が書いていた通知表の所⾒を、１、２学期については
三者⾯談に替えます。「記録」としての通知表の価値については、⽣徒が記⼊する「キャリアパスポ
ート」を充実させ担保してまいります。なお、G 組及び新しくできる S 組については、従来どおり
の対応とします。 

⼆つ⽬は、「合唱コンクール」の縮⼩です。これまでのボリュームを確保するためには、授業をカ
ットして練習時間を確保したり、勤務時間外に会場準備をしたりしなければなりませんでした。教
員の働き⽅改⾰が⾔われる中でメスを⼊れざるを得ない部分と、ピアノの演奏者が⾜りないという
物理的な要因から縮⼩の⽅向にしました。御理解いただけたらと思います。 

三つ⽬は、３年⽣３学期の給⾷喫⾷回数の増加です。昨年度及び今年度は、他校と⽐べると少なく
設定しておりました。理由は午後の事務作業時間確保のためです。年間を通しての喫⾷回数は他校
と⽐べ⼤きな差はありませんが、どうしても⽬に付くところでもありました。⾷育の観点から⼀⽇、
⼆⽇程度ですが回数を増やします。そのほかのことについては、学年末の保護者会で伝えられたら
と考えています。 

この運営委員会は、PTA 活動のことについて話し合う場であるとともに、学校に直接保護者のご
意⾒を届けられる場です。これは役員の皆様の「特典」と⾔えます。ぜひ、ご意⾒をいただけたらと
存じます。それでは、本⽇、どうぞよろしくお願いいたします。 



 
PTA 会⻑ 
 早いもので、今年度最後の運営委員会になりました。役員選出委員の皆さまのご尽⼒と、会員の皆
さまのご協⼒により、無事に次年度の役員選出ができました。感謝申し上げます。 

昨年、本部の活動を始めるなかでまず思ったのは、委員を引き受けてくださった皆さまが、少しで
も負担感なく過ごしていただければということでした。 

今年度、話し合いの場や臨時運営委員会の開催等により、委員の皆さまのご意⾒を直接伺える貴
重な時間をもつことができました。お忙しい中のご参加やお寄せいただいたご意⾒、本当にありが
とうございました。 
現在少しずつ改良している最中ではありますが、これまでの過程や、皆さまからいただいたご意

⾒を、しっかり次年度にも引継ぎ、PTA の活動をより⾝近に、より参加しやすいものへとなります
ように努めてまいります。これからもどうぞよろしくお願い申し上げます。 

 
地域教育コーディネーター 2 名 
⽇ごろからの学校⽀援ボランティア活動へのご理解とご協⼒ありがとうございます。 
たくさんの⽣徒が参加してくださるテスト前の放課後学習教室ですが、３学期は学年末テスト前

の２⽉ 13 ⽇、18 ⽇、20 ⽇の３⽇間、事前申し込み制で英検⼆次対策も２⽉ 28 ⽇と 3 ⽉ 7 ⽇に実
施する予定です。学習⽀援のスタッフだけでなく放課後学習教室では準備や⾒まもりなどの運営の
お⼿伝いも募集しております。お⼿伝いしていただける⽅がいらっしゃったらぜひ地域教育コーデ
ィネーターまでご連絡ください。 

また、3 ⽉上旬には卒業式、⼊学式に向けて花壇の植え替えも予定しています。花壇のお世話のお
⼿伝い『グリーンサムボランティア』へのご参加もお待ちしております。 

学校⽀援ボランティア活動を通して、⽣徒、保護者、先⽣、地域の⽅々をつなぐことができたらと
思っています。これからも学校⽀援ボランティアへのご協⼒をよろしくお願いいたします。 
《地域教育コーディネーター連絡先》koda2jhsgakkoushien@gmail.com 
 
 
２ 本部役員・委員会・サークル活動報告及び予定、年間報告 
  ※添付資料をご参照ください。 
   
 
３ 報告事項 
＜学校より＞ 
3学期に⼊り、各学年では進路・⾏事の動きが続いています。 
・3学年進路 
3年⽣は受験の本番を迎えています。1⽉22⽇（⽔）に私⽴推薦⼊試、26⽇（⽇）27⽇(⽉)には都
⽴推薦⼊試が⾏われ、発表も終えて進路が決定した⽣徒も出ています。ただし、多くの⽣徒は2⽉
の⼀般⼊試に挑戦するため、正念場を迎えています。全校で3年⽣の健闘を祈っています。 
 
 



・2学年校外学習 
2年⽣は1⽉24⽇（⾦）に都内巡りを実施しました。上野・浅草⽅⾯へ１⽇班別で⾏動しました。

事前学習で調べた場所を実際に訪れ、東京の魅⼒を発⾒できたことと思います。現在は事後学習に
取り組み、3年⽣の修学旅⾏へとつなげています。 
 
・1学年スキー教室 
1年⽣は1⽉16⽇（⽊）〜18⽇（⼟）の3⽇間、⻑野県上⽥市菅平⽅⾯でスキー教室を実施しまし

た。2学期から準備を重ねてきた初めての宿泊⾏事、スキー実習での上達はもちろん、集団⽣活を
送る上でルールやマナーを守ることの⼤切さを改めて学ぶことができました。 
 
 
＜PTA本部より＞ 
◆臨時総会(２⽉７⽇開催)にて下記事項が可決いたしました。令和7年度より施⾏いたします。 
 
〇現状のPTA活動に即した内容への改正(臨時総会第１号議案) 
〇PTA会費の徴収休⽌(臨時総会第２号議案) 
〇「複数回の委員選出を回避する策」導⼊に伴う内容の追加(臨時総会第３号議案) 
〇G組、⾃閉症・情緒障がい特別⽀援学級の役員選出⽅法の明⽂化(臨時総会第４号議案） 
 
※臨時総会にて可決いたしました事項の詳細については、臨時総会報告書をご確認ください。 
 
◆臨時運営委員会(１⽉１０⽇開催)にて下記事項が可決いたしました。 
令和７年度より施⾏いたします。 
 
〇情緒・障がい特別⽀援学級においては委員を開設いたしません。 
〇個⼈情報取扱規則を改正いたしました。 
 
※臨時運営委員会にて可決いたしました事項の詳細については、臨時運営委員会報告書をご確認く
ださい。 
引き続き、保護者の皆様が無理なく参加できる形を⽬指し、PTA活動の⾒直し・検討を⾏います。 
今後の課題においては次年度以降の役員に引き継いでまいります。 
 
 
４ 協議事項 
＜学校より＞ 
特にありません 
 
 
 
 

 

 



＜PTA本部より＞ 
◆予算委員会 
参考資料  
別紙① 令和７年度⼩平⼆中PTA予算(案) 
別紙② 令和６年度仮決算報告書 
別紙③ 補⾜事項 
 
＜役員選出管理委員会より＞ 
①役員候補者選出時の辞退の認め⽅ 
②選管３役への優遇 
③配布⽂書の確認⽅法 
 
 
５ その他 
◆地域コーディネーターが中⼼となっておこなっている花壇のお世話の活動を、規模を広げて定期
的に実施したいと考えております。 
ご興味のある⽅は、ぜひ花壇のお世話にご協⼒いただけますようお願い申し上げます。 
 
◆「複数回の委員選出を回避する策」の施⾏にむけ、各委員会ご協⼒のもと、準備を進めてまいり
ます。 
4⽉に「複数回の委員選出を回避する策」の案内を全家庭に書⾯にて配布いたします。 

また、令和７年度委員選出に向けた準備(令和6年度委員・役員が担当)も順次進めてまいります。 
 
 
６ 今後の予定 
5⽉下旬頃 第69回PTA定期総会（書⾯開催を予定） 
※詳細な⽇程は現在調整中です。決定次第お知らせいたします。 
※議決及び委任はメール配信によるアンケート回答⽅式を予定しています。 

 


